



Aujourd'hui
dans votre
quotidien
retrouvez
**LE DOSSIER
NOËL**

DIPLOMATIE

Comme la veille en Côte d'Ivoire, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda a représenté le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba à la cérémonie d'investiture, mardi, du président guinéen Alpha Condé, lui remettant ensuite un message de son homologue gabonais.

Page 4

INTERPELLATION

Des dirigeants de l'Eglise évangélique du Gabon, dont l'actuel président, Augustin Bouengoune, et son prédécesseur Jean-Jacques Ndong Ekouaghe, se trouvaient hier en garde à vue à la PJ pour des malversations présumées portant sur une somme de 300 millions de francs.

Page 8

BARREAU : TEMPÊTE, ÉPISODE 2

LA vie au Barreau du Gabon n'a décidément rien d'un long fleuve tranquille. Après les péripéties des dernières semaines, deux nouveaux recours viennent d'être introduits auprès du Conseil d'Etat par une douzaine d'avocats, dont les deux anciens bâtonniers, Jean-Pierre Akumbu M'Oluna et Justin Taty, compromettant, de facto, la prestation de serment de 32 postulants à la profession d'avocat.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

Face à la menace de la mort, l'homme n'a d'autre choix que reculer.

Depuis des millénaires, la Nativité est célébrée comme étant la plus grande fête de la famille. En effet, c'est l'unique occasion de se retrouver, échanger, et partager un repas convivial qui permet de ressouder l'unité des membres de la famille. Aucun autre événement dans l'histoire de l'humanité n'a réussi à empêcher de glorifier la naissance de l'enfant Jésus. Même pas les deux Grandes guerres mondiales au XX^e siècle.

Nous voilà dans l'exception qui confirme la règle. Celle des restrictions que nous impose la pandémie de Covid-19 survenue en 2020 et qui se traduit par l'interdiction de se serrer dans les bras, les regroupements familiaux, et l'obligation de porter le masque, etc. Bref, toute chose à rebours des rapports interhumains et qui dépouille Noël. On a déjà un avant-goût de la morosité qui va caractériser, à 10 jours de l'événement, la fête de la Nativité cette année. C'est vrai, les grandes victimes, ce seront nos enfants. Mais, ayons une pensée pour les malades du coronavirus et ceux qui ont perdu leur job. 2020 a été cruel avec eux. Mais, pour autant on ne peut regretter la fête de la Nativité. Car, avec les importations des produits alimentaires, on ne voit pas qui aujourd'hui osera dire que chaque jour n'est pas jour de fête chez lui avec riz et poulet ou viande au menu. Les parents vous en diront davantage...

Seulement, l'histoire retiendra qu'en 2020 avec le Covid-19, jamais la menace de l'apocalypse n'a été si proche quoi ...

...MAKAYA



Photo: Abel Eyeghe / L'Union

idées
2020

Vous invite à visiter ses magasins d'exposition:

● Salons

● Salles à Manger

● Chambres à Coucher

● Bureaux, Fauteuils

● Luminaires

● Tapis

● Tableaux

Offre spéciale

-10%

au 10 premiers clients